

Mag Centre, 9 décembre 2016

## Bruno Le Roux, nouveau ministre de l'Intérieur : une première "descente" (de police) à Orléans

vendredi, 9 décembre 2016

[f Like](#) [Share](#) [5](#) [Tweets](#) [G+](#) [0](#) [Print](#) [Star](#)

Les choses n'ont pas trainé: pour la première fois depuis son arrivée place Beauvau, deux jours après le passage de témoin avec le [nouveau locataire de Matignon](#), le ministre de l'Intérieur Bruno Le Roux, a réservé sa première visite de terrain en dehors de l'Île-de-France à Orléans. Le changement (de ministre) dans la continuité: on ne compte plus en effet, les ministres de la République à s'offrir une descente (de police ou pas), à une heure de Paris. [Surtout les ministres de l'Intérieur.](#)



Bruno Le Roux sur le marché de Noël avec les policiers.